
Publicação do Sindicato dirigida aos empregados da Caixa Brasília, 25 de abril de 2012

A Chapa 1 - Movimento 
pela Funcef, formada por 
representantes da ativa e 
aposentados, é composta 

por companheiros e companheiras 
capacitados e experientes, que têm 
reconhecida trajetória de luta e dão 
continuidade a um trabalho sério na 
gestão do fundo de pensão dos em-
pregados da Caixa.

Por isso recebe total apoio do 
nosso Sindicato e da Confederação 
Nacional dos Trabalhadores do Ramo 
Financeiro (Contraf-CUT) nas elei-
ções que serão realizadas no período 
de 7 a 11 de maio em todo país.

Segundo o presidente do Sin-
dicato, Rodrigo Britto, a Chapa 
1 - Movimento pela Funcef é 
composta de colegas que sem-
pre defenderam os direitos dos 
empregados da Caixa. “A Funcef 
precisa de pessoas sérias, com 
responsabilidade e compromisso, 
para cuidar do patrimônio dos tra-
balhadores”, destaca.

Por que o Sindicato apoia a 
Chapa 1 - Movimento pela Funcef
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Competência e experiência

De 7 a 11 de maio, vote Chapa 1 - Movimento pela Funcef

n Garantia aos associados de assessora-
mento ágil na solução de problemas 
junto a órgãos como a Receita Fede-
ral, o INSS, entre outros.

n Atitude proativa em relação às ações 
judiciais.

n Defesa do CTVA como verba salarial.
n Defesa do Fundo para Revisão de 

Benefícios.
n Defesa dos associados do REG/Replan 

não-saldado.
n Oferta de educação previdenciária, 

abrangendo a Previdência Comple-
mentar e a Previdência Social.

n Luta pelo fim do voto de minerva 
em favor do banco.

n Fortalecimento da mobilização 
relativa ao contencioso jurídico.

n Fortalecimento do Credinâmico.

n  Fortalecimento dos Comitês de 
Assessoramento Técnico.

n Incorporação do pessoal da Pre-
vhab.

n Incorporação do REB pelo Novo 
Plano.

n Garantia de divulgação de informa-
ção ao associado.

n Priodade à melhoria de bene-
fícios a todos os participantes 
de todos os planos nos debates 
nas instâncias decisórias da 
Fundação.

n Apoio às iniciativas que levem 
de forma clara e persistente 
aos empregados da Caixa as 
vantagens de se associarem à 
Funcef, para que todos se sintam 
motivados a aderir o quanto 
antes à Fundação.

n Manutenção da transparência, 
segurança e qualidade dos inves-
timentos.

Veja os principais compromissos
dos integrantes da

Não permita que a Funcef caia 
nas mãos de aventureiros, radicais 
ou oportunistas sem ética. Está 
em nossas mãos a segurança do 
nosso futuro. É preciso garantir 
a continuidade de uma gestão 
de sucesso, mantendo a solidez 
do nosso fundo de pensão.  
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“Eu apoio a Chapa 1 - Mo-
vimento pela Funcef não só 
pelos resultados alcançados, 
transparência e boa gestão, mas 
porque a Chapa 1 é formada por 
pessoas comprometidas com a 
qualidade de vida dos empre-
gados, sejam eles da ativa ou 
inativos. Eu, como empregada 
da Caixa, quero uma Funcef 
forte. Eu apoio a Chapa 1.”

Fabiana Uehara, diretora execu-
tiva da Contraf-CUT e conselheira 
consultiva do Saúde Caixa.

 

“As eleições para a Funcef são de 
extrema importância para nós. É 
o nosso futuro que está em jogo. 
Devemos eleger aqueles que 
vão acompanhar e representar 
os nossos interesses no fundo 
de pensão diante da empresa 
e diante do estado. Por isso eu 
peço o voto na Chapa 1 – Mo-
vimento pela Funcef. Participe 
e garanta o seu futuro, pois são 
esses os melhores para cuidar 
do nosso fundo de pensão.”

Antonio Abdan, diretor  
do Sindicato.

Estamos com a Chapa 1
Movimento pela Funcef

“Meu apoio aos companheiros 
da Chapa 1 – Movimento pela 
Funcef é por conta de serem 
eles parte de um grupo que tem 
sido responsável pela democrati-
zação, pela transparência e pelo 
crescimento da Fundação ao 
longo dos últimos anos. Para que 
esse trabalho tenha continuida-
de, eu espero que sejam eleitos 
para representar os trabalhado-
res da Caixa na Funcef.”

Enilson da Silva, secretário de 
Finanças do Sindicato.
 

“A participação dos emprega-
dos na gestão da Funcef é uma 
conquista da categoria. Por isso 
mesmo precisamos valorizá-la, 
elegendo pessoas compromis-
sadas e experientes, dispostas 
a defender os nossos interesses 
e conhecedoras das necessi-
dades dos empregados ativos 
e aposentados. Por isso apoio 
incondicionalmente a Chapa 1, 
que conta com candidatos reco-
nhecidamente capacitados.”

Wandeir Souza Severo, secre-
tário de formação do Sindicato.

“Nossos dirigentes vêm gerindo 
a Funcef, sem dúvida, com em-
penho e capacidade, mantendo a 
Fundação em posição de desta-
que, sob todos os aspectos. Por 
isso, solicito aos aposentados 
que estejam atentos para não 
inserirem na Funcef pessoas que 
não tenham compromisso com 
a nossa classe. Assim, peço aos 
aposentados, votem Chapa 1.”

Marlene Rodrigues Dias, 
presidenta da Associação dos Eco-
nomiários Aposentados do DF.

 

Pedimos seu voto nas eleições que acontecem de 7 a 11 de maio

“Nós acompanhamos a atuação 
do companheiro Antonio Luiz 
Fermino de outras épocas. Ele 
sempre esteve na luta pelos traba-
lhadores da Caixa. Com certeza 
vai continuar desenvolvendo um 
trabalho para deixar nossa Funcef 
muito mais forte. É importante o 
voto de cada um para a defesa de 
nosso fundo de pensão. E convi-
damos todos os colegas a votarem 
na Chapa 1 - Movimento pela 
Funcef.” 

Sarah França Rocha de Lima, 
diretora do Sindicato.

“Eleger a Chapa 1 - Movi-
mento pela Funcef é uma 
garantia de luta contra o voto 
de minerva e pela democratiza-
ção permanente da gestão do 
fundo. Além disso, é a chapa que 
assegura defesa aos participantes 
do REG/Replan não-saldado. É 
fundamental o combate a toda 
e qualquer discriminação aos 
participantes do REG/Replan 
não-saldado e zelo pelo equilí-
brio desse plano.”

José Herculano (Bala), diretor 
da Fetec-CUT CN.

“O patrimônio ativo da Funcef, 
em 2002, era  próximo de R$ 
9 bilhões, fechou no balanço 
de 2011 com  total de R$ 47,9 
bilhões. A rentabilidade no ano 
de 2011 foi maior entre os gran-
des fundos de pensão. Apoio 
a Chapa 1 por entender que 
precisamos continuar na mesma 
linha, cuidando bem da nossa 
fundação. De 7 a 11 de maio, 
vote Chapa 1 - Movimento 
pela Funcef .”

Adilson Sousa, diretor da Fetec-
-CUT Centro-Norte.

“Declaro meu apoio à Chapa 1 
- Movimento pela Funcef, pois 
seus integrantes estarão levando 
toda sua larga experiência de 
movimento para defender nossos 
direitos e o fundo de pensão e, 
aquilo que é mais importante, dar 
a garantia de que no futuro nós 
teremos os benefícios pagos. São 
pessoas altamente comprometi-
das e capacitadas para enfrentar 
os desafios colocados.”

Jair Pedro Ferreira, coordena-
dor da CEE da Caixa.

“O apoio da Apcef-DF à Chapa 
1 é em função da história de luta 
e defesa do fundo de pensão. 
Os companheiros que formam 
a chapa estão capacitados a 
defender com prioridade a 
melhoria dos benefícios a todos 
os participantes de todos os pla-
nos. Como é nosso patrimônio, 
temos que colocar lá pessoas 
em quem confiamos. Por isso, 
resolvemos apoiar a Chapa 1”

Antonio Carlos “Kaká” Alves, 
presidente da Apcef-DF.


